

9 de agosto, 2024

## FEP: récord histórico de inscripciones en el Campeonato de España de Menores 2024

El período de inscripción para la 37ª edición del **Campeonato de España de Menores Trofeo Babolat** se cerró ayer, 8 de agosto, estableciendo un récord histórico de inscripciones en una competición oficial de pádel. Con **863 parejas inscritas** - se lee en un comunicado de la **Federación Española de Pádel** - se superó el anterior récord de 855 duplas que participaron en la edición del Campeonato de España de Menores en 2018.

El presidente de la FEP, **Ramón Morcillo**, afirmaba que *"este nuevo récord, histórico, es el resultado del trabajo, que tanto la FEP, como las Federaciones Autonómicas hacemos con los menores, augurando un gran futuro de nuestro deporte"*.

La FEP destaca que serán **más de 1700 jugadores y jugadoras** los y las que tomarán parte de la cita cumbre del pádel nacional, que arrancará en **Madrid** el próximo **26 de agosto** y se extenderá hasta el **1 de septiembre** encumbrando a sus nuevos campeones y campeonas de las diversas categorías que abarca la competición: **benjamín, alevín, infantil, cadete y junior**.

Una cita que, organizada por la **Federación Española de Pádel** y el **Club Deportivo Somontes** y la **Federación Madrileña de Pádel**, con el apoyo institucional del **Ayuntamiento y la Comunidad de Madrid**, reunirá no sólo a los jugadores y jugadoras participantes, sino también a técnicos y técnicas que les asistirán en los banquillos y las familias de los jóvenes participantes. Un evento, explica la FEP, en el que miles de personas formarán parte de la gran fiesta de la cantera del pádel español. Una semana de la que, los propios jugadores y jugadoras, nos hablan resaltando, entre sus recuerdos, no sólo los logros y resultados deportivos, sino el gran ambiente que se respira, la convivencia entre jugadores y jugadoras "ya sean pequeños o mayores", el hecho de poder competir con familiares y amigos apoyándoles desde fuera o a través de la retransmisión en directo, que, este año, volverá a poder seguirse en las fases de semifinales y finales a través del **canal YouTube** de la **Federación Española de Pádel**.

Global Sponsor



Official court



Official turf



Official Travel Partner



El **Club Deportivo Somontes**, sede oficial de la competición y el **Club Deportivo Puerta de Hierro**, como sede auxiliar, ya se preparan para albergar, no solo la competición, con un total 40 pistas, sino también cubrir las necesidades del evento.

Además, organización, sede y los patrocinadores del evento, ya preparan y ultiman diversas actividades y activaciones que tendrán lugar durante la semana y que se comunicarán a través de los perfiles oficiales en redes sociales de la Federación Española de Pádel, del Club Deportivo Somontes, de la Federación Madrileña de Pádel y Babolat España.

En 2023, en la categoría junior, **Andrea Ustero** y **Alejandra Alonso** ganaron contra Marta Arellano y Alba Gallardo. El resultado fue 6-0 6-1.

\*\*\*\*\*

Press contacts:  
International Padel Federation:  
[press@padelfip.com](mailto:press@padelfip.com)

Global Sponsor



Official court



Official turf



Official Travel Partner

